



2023年6月15日号

ひまわり便ニュース

vol.284

作成 きらめき☆ときめき委員会

発行責任者 株式会社マイシン 達 直樹

〒441-8077 豊橋市神野新田町字トノ割 15-1

TEL 0532-31-4610 FAX 0532-33-3606

働きやすい職場認証制度「二つ星」認証

5月1日(月)、全営業所にて働きやすい職場認証制度二つ星が認証されました。一つ星を取得済かつ、法令順守のみならず法令を上回る労働条件や労働環境改善に向けた取り組みを相当程度実施していると認められた事業者が二つ星を取得できます。弊社は令和3年4月に一つ星を取得しています。

今回、初めてこの認証に携わった為、下記の6分野を一から調べることとなりました。社内の活動が、どのように働きやすい職場に関わっているのかを言語化、また議事録や書類の保管方法などが法的に良いかのチェックなど多岐に亘りました。

労働時間の管理などは、皆さん毎日使用しているデジタルタコグラフの正確性や集計方法などが反映されています。集計をするのは、上長や管理部ですが、正確なデータはドライバーさんの行動がなければ成り立ちません。皆さんおかげで、二つ星の認証を取得できました。ありがとうございます。これからも福利厚生の充実などを図り、より働きやすいと感じて頂ける会社に向かっていきたいです。

総務部次長 山田真理子

以下6分野を評価対象とし、必須項目を全て満たすことに加えて、選択必須項目の達成割合が概ね6割であることが認証合格の要件です。

- | | |
|-----------|---------------|
| A 法令遵守等 | D 安心・安定 |
| B 労働時間・休日 | E 多様な人材の確保・育成 |
| C 心身の健康 | F 自主性・先進性等 |



「二つ星」認証マーク



弊社ホームページにて、
左記6分野と主な活動の紹介を掲載しています。

納車式 リーチリフト1台

トヨタ L&F 中部株式会社様より納車して頂いたリーチリフト1台の納車式が、5月31日(水)に第2物流センターにて行われました。今期に入り2台目のリーチリフト納車となります。

倉庫部山田係長よりコメントを頂きましたので掲載いたします。



トヨタ L&F 中部㈱藤原様にお立ち会い頂きました

ネステナーでの保管商品の増加により、3月に納車して頂きましたリーチリフト1台を第3物流センターへ移動したことで、第2物流センターではリーチリフト待ちが発生しておりました。今回納車して頂いたことにより、その待ち時間を解消することができ、またそのおかげでお客様の入出庫のご依頼をより一層迅速に対応できるようになりました。

ネステナーでの保管は縦に保管スペースを展開でき、より多くのパ

レット商品の保管場所を確保することができます。第2物流センターと第3物流センターではたくさんのネステナーが並んでおり、その風景は圧巻です。リーチリフトは狭い場所での小回りが利き、ネステナー保管の利点である縦の収納を最大限に発揮できます。

今回のリーチリフトは今期2台目の納車、そして倉庫部としては4台目になります。これから更にリーチリフトでの作業が増えますので、技術力向上、品質向上に向けて日々邁進していきます。

倉庫部 係長 山田登希美

納車式 4t車 5台

愛知日野自動車株式会社様より納車して頂いた、4t車5台(本社4台・浜松営業所1台)の納車式が5月24日(水)に本社にて行われました。牟呂八幡宮様にお越しいただき、安全を祈願して御祈祷して頂きました。

納車して頂いた新車には、運行5G 富田リーダー、運行4G 岡村靖さん、運行5G 石川剛さん、運行6G 加藤あつ代さん、浜松3G 中尾文香さんが乗務されます。



この度、新車に乗務させて頂くことになりました。緊張によるドキドキと嬉しい気持ち、不安な気持ちと様々ですが、与えて頂いたことに感謝致します。

一番変化があったのは、ATからMTに変わったことです。今回、MTの免許を取得してから新車を与えて頂きましたので、未だ慣れておらず苦戦している時もありますが、1日でも早く乗りこなしたいです。そして、より一層仕事に邁進していきます。

運行5G M. T

まさか自分が新車に乗務させて頂けるとは思っていなかったので、喜びと緊張で胸がいっぱいです。日野自動車様のハイルーフという憧れでもあったトラックでした。ありがとうございます。

まずは、車内の収納の多さに感動しました。また、オートクルーズ使用時に追従機能があるおかげでとても運転しやすいです。高速道路を走行する際に活用させて頂いています。

毎日忙しさを感じつつも楽しく仕事が出来ています。普段から心掛けている気持ちの良い挨拶を継続しながら、新しいトラックと一緒にもっと頑張っていきます。

運行4G Y. O

初めての新車のトラックで緊張しています。どの車両に乗務しても同じことですが、常にしっかりと車両をピカピカにして日々の安全運行に努めます。

シートがエアシートに変わり、乗り心地がとても良くなりました。また、オートクルーズもレーダークルーズコントロールに変わり、中・長距離運転時の身体への負担が減ると思います。

周囲の安全確認を徹底し、譲り合いの運転を心掛けています。これからも安全で確実な作業と運転をして、無事故無違反を目指して日々の業務に取り組みます。

運行5G I. G

この度は新しい相棒を与えて頂きありがとうございました。謙虚に喜んで乗務させて頂きます。以前乗務していたトラックとはメーカーが違う為、チェンジ、スイッチ、エンジン音も変わりましたが、真ん中のキャッチがしっかり閉まるタイプなのがお気に入りです。とても快適です。

日々運行の際、荷物の養生、指差呼称確認を意識して行っています。走行中は常にかもしれない運転で周囲の状況を予測するように気を付けています。

毎日皆さんに助けて頂いているおかげで仕事が出来ています。日々感謝をしながら人との繋がりを大切にして、これからも良い緊張感を持って安全運行で仕事に励みます。

運行6G K. A

新車に乗務させて頂くことになり、嬉しさと怖さが半分ずつあります。まだドキドキしながら運行しています。ハイルーフになったので、泊まりの際に「広くなったな」と実感しました。また、以前乗務していたトラックよりも機能が増えたので長時間の運転が楽になりそうです。

普段知らない場所へ行くことが多いので、ルートの確認や時間の余裕を持って焦ることなく行動出来るようにしています。新車に変わっても、今まで通り時間を見つけてこまめに洗車をしながら、変わらずトラックを大事にしてたくさん走っていきます。

浜松3G N. A

令和4年度 支部長表彰 受賞

5月19日(金)にグランドホテル浜松にて、一般社団法人静岡県トラック協会様主催による令和4年度支部長表彰が行われ、浜松4G 中村リーダーと浜松2G 小野間修さんが表彰されました。満5年以上静岡県内トラック運送事業所に勤続し、1年以上無事故無違反である方が推薦され表彰されています。



静岡県トラック協会西部支部

支部長 渡辺次彦様より

表彰して頂きました

この度は表彰して頂きありがとうございました。大変光栄です。表彰式出席の話を聞いた時は、とても驚きました。

日頃から思いやりのある運転とルールを守る事を心掛け、周囲で見かけた他車の危険な運転と同じ行動をしないようにしています。これからも周囲に気を配りながら、安全運転をしていきます。

浜松4G N.T.

お話を頂いた時に無事故に対しての表彰と知り、とても感激しました。特別なことはしていませんが、出発時の前後左右の確認と右左折時に巻き込みをしないための確認を必ずしています。

令和3年に会社から無事故15年で表彰して頂き、今回は静岡県トラック協会様から表彰して頂きました。今後も無事故を継続していきます。

浜松2G O.O.

MS & AD惹起者安全講習会 実施

本社2階会議室にて、5月20日(土)にMS&AD惹起者安全講習会が行われました。講師として三井住友海上火災保険株式会社愛知東支店豊橋北支社課長の石井様とMS&ADインターリンク総研株式会社リスクマネジメント第二部名古屋事務所テクニカルアドバイザーの齋藤様にお越しいただき、乗務員4名が参加致しました。

今回の講習会では、個別事故原因についての対策講義や安全セルフ診断(適性診断)を行い、弱点への対策解説などが行われました。



事故原因を掘り下げて対策を考えて頂いたことで、状況ごとに違う視点での見方や考え方があることを学ばせていただきました。固執せず状況によって正しい判断をしなければならないと感じます。また、安全セルフ診断の評価により、欠点や深く注意すべき部分を再認識することが出来ました。判断力が甘いとの結果でしたので、正しく安全な判断が出来るように乗車前や運転時に情報をしっかりと集めていきます。

Tさん

社内でアドバイスを頂く時と比較し、講師の方からの違った視点でアドバイスを頂くことが出来ました。安全セルフ診断の結果を含めて弱点が見えたことで、自身の悪い癖や習慣、性格を理解して見つめ直し、次の運行にどのように繋げていくのか深く考える機会となりました。効率を最優先して運行すれば事故が起きる確率が格段に上がるの

Hさん

3Sピカピカ委員会 応接室ワックスがけ実施

5月20日(土)、3Sピカピカ委員会の皆さんにより本社応接室の床ワックスがけが行われました。床掃除を行った後にワックスがけされ、綺麗になりました。



これからも綺麗な社屋を保ち、お客様をお出迎えしていきます。

床掃除中の様子

ウォータークーラー設置



本社の現場側出入り口前に設置されていたウォータークーラーが壊れてしまった為、5月25日(木)に新しいウォータークーラーが設置されました。

暑い季節になりましたので、熱中症対策に水分補給などにご活用ください。

活力朝礼見学 ご来社



5月29日(月)、エイエスエムトランスポーティ株式会社代表取締役工藤様が活力朝礼を見学されました。

本日は活力朝礼を見学させていただき、たくさん学ばせていただきました。とても良いお土産ができたと感じています。お忙しいなかありがとうございました。

代表取締役 工藤様



6月2日(金)、株式会社第一名誠代表取締役瀬尾様、株式会社 mirai 計画代表取締役柳川様と執行役部長磯部様が活力朝礼を見学されました。

本日参加させていただき、大きな迫力とかなり衝撃を受けて立っているのがやっとの状態です。とても真似出来るものでは無いと感じました。代表取締役 瀬尾様(右)

経営理念を何も見る事無く、一言一句しっかりと言えることが本当に素晴らしいと思いました。理念浸透は並じやないなと思いました。

代表取締役 柳川様(中央)

朝礼に向き合う姿勢が素晴らしい、姿勢や在り方等学ぶところがたくさんあると感じました。執行役部長 磯部様(左)

突撃!マイシン社員インタビュー

No.28



名 前：柳瀬裕治 統括部長
血液型：A型
所 属：営業部・管理部
(入社2年目)

好きなもの：美味しい食べ物、時計
苦手なもの：蜘蛛
座右の銘：『笑』(学生の頃から変わっていません)
尊敬している人：身近に居る諸先輩の方々
自分を動物に例えると：サル
(動物タイプ診断より、今を生きるエンターテイナーと出ました)

最近のGoodニュース

この年にして初めてお酒で感動しました。『アードベッグ』というスコッチウイスキーです。5月に妻と兄夫婦と旅行した際に立ち寄ったお店で見つけました。正露丸の香りがするため好き嫌いが激しいようで、初めて飲んだ時は「臭っ…」と思いました。しかし、翌日に別のお店でも発見して試したら、慣れたのか美味しく感じて癖になってしまいました。是非試してみて下さい。

趣味やマイブーム、好きな芸能人(アーティスト)

妻との小旅行がここ数年のマイブームです。

夢中になったきっかけ

前職の佐川急便時代は単身赴任をしていて、自宅への帰省旅費が出るのが月2回でしたが、ほぼ毎週金曜の夜には帰り、日曜の夜には社宅へ行くようにしていました。土日は妻と二人きりなので、自宅で無駄に過ごす時間が勿体なく感じて「車で行ける範囲の一泊旅行をしよう」となり、始めたのがきっかけです。

趣味やマイブームが絡んで起こったエピソード

年子の兄が居ますが、大学卒業と同時に地元を離れてお互いに忙しい事もあり、実家に集まるこども少なく数年に一度会う程度でした。7年前に実家を処分してから疎遠だった兄夫婦と縁が戻り、旅行という共通の趣味があったことから毎年大型連休に一緒に旅行へ行くようになりました。

身の回りや過ごし方への変化

小旅行を始めた頃は温泉旅館やホテル、民宿に宿泊していましたが、兄夫婦に東横インを勧められてからは朝食のみの宿泊で安価になった為頻度が増えました。大きな旅行は知り合いの旅行会社に企画させ、小旅行は全て私が数ヶ月先まで計画しています。

趣味やマイブームについて熱く語ってください

兄夫婦との旅行では、女性陣にはエステをつけて男性陣はマッサージをします。その後、外へ繰り出し2次会3次会と飲み歩く事も楽しみになっています。妻との小旅行では主にお寺へ御朱印巡り(お寺によって個性があり、とても面白いです)をし、早い時間から美味しいご飯とお酒を飲み歩き、締めは付近のパチンコ店で稼ぐ流れが最高です。8月には孫4人を連れて沖縄ツアーを計画しています。とても楽しみです！